



## Testimonio

MAS raíces fuimos a buscar en el acto de homenaje, siempre "de tan selecta concurrencia", al poeta y dentista Alberto Mauret Caamaño (1880), donde para sorpresa de unos y admiración de nosotros, conocimos otro documento vivo del ayer de la ciudad: al iquiqueño don Agustín Zapata, lúcido hombre de 1896, quien después de la evocación hecha por el poeta Andrés Sabella, se permitió señalar algunos rasgos humanos del doctor del Dispensario, evocándolo en genio y figura, y pequeños versos graciosos, que él alguna vez se los escuchó a don Alberto, y que su memoria conserva hasta hoy:

"A una bella solterona  
que resbaló en un pantano  
—dijo muy cumplido Lloña—  
"Por favor déme su mano".  
Ella contestó aquí está.  
Se la doy con mucho gusto,  
pero considero justo  
que hable Ud. con mi papá".

Y como de raíz se ha tratado, acotemos que a Mauret Caamaño, "el máximo exponente del lirismo criollo", Carlos Acuña Núñez, en 1913, le solicitó un prólogo para su libro "A flor de Tierra".

SG  
el Mercurio, Antofagasta, 1º. VIII-  
1920 p. 3.

**Testimonio [artículo] SG.**

**AUTORÍA**

OCDE. Secretary-General

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Testimonio [artículo] SG.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile